BRETTE-LES-PINS

Cinq dirigeants du club cycliste à l'honneur

Lors de la dernière assemblée générale du cyclisme Sarthois qui s'est tenue à Fresnay-sur-Sarthe, le club de Brette sportif présidé par Laurent Drouault a été, une nouvelle fois, mis à l'honneur.

Pour la cinquième année consécutive, le club a obtenu la labellisation régionale des Pays de la Loire. Cette belle récompense met l'accent sur l'ensemble des structures mises en place au sein du club : école de cyclisme, formation des encadrants et des arbitres, tout cela dans les diverses pratiques du cyclisme qui vont de la piste à la route en passant par le VTT ou le cyclo-cross.

De plus, cinq dirigeants ont reçu la médaille de reconnaissance du cyclisme:

Raymond Beauné licencié depuis 1970 avec 47 années de licences comme coureurs et dirigeants

Dominique Beauné licencié depuis 1978 lui aussi comme coureur et dirigeant actuellement responsable de la sonorisation.



Laurent Drouault (président, au centre), et les dirigeants du Brette sportif récompensés.

Alain Leroux licencié depuis 1973 comme coureur et dirigeant, il s'occupe de l'informatique au club.

Anthony Bloc'h, membre du club depuis 2014, responsable du VTT, membre de la commission départementale de VTT et encadrant fédéral de cette même discipline.

Laurent Drouault, président du club depuis 2012, licencié depuis l'âge de 13 ans (en 1976), 41 ans de licences à la FFC et ancien coureur de haut niveau. Il a détenu pendant de longues années le record du monde des 24 heures vélo en individuel, obtenu en 1996.